



第1回学校運営協議会が、5月9日（金）に、南新浜小学校校長室にて開催されました。今年度2名の新規委員を迎える、12名の委員でスタートしました。

今回の主な内容は、委員の任命及び委員の自己紹介、令和7年度学校経営方針の承認でした。



令和7年度学校経営方針については、校長先生から具体的な説明がありました。その後、委員の皆様から様々にご意見をいただき、承認されました。

協議の中で出た内容についてご紹介いたします。

新しいクラスの紹介について

4月から、南新浜小学校に「にじのわ学級」が開設されました。名前の由来をご説明し、それぞれの個性がクラスはもちろん、学年、学校、みんなとつながっていることを象徴するものととらえています。

「たんぽぽルーム」の利用目的・利用方法が変わることをご説明しました。

視力の低下について

視力の低下については、昨年の学校運営協議会でも話題に上がりました。眼科検診の時に眼科医さんより伺った内容を学校だよりに記載しています。

学校で距離感や姿勢などについて引き続き指導していくとともに、今年度は、保健委員会でも取組を行っていきます。

今後も、南新浜小学校の子どもたちのために、より良い意見交換をしていきたいと思います。

<次回の学校運営協議会の日程>

第2回学校運営協議会 10：30 会場：南新浜小学校校長室